

# 猪高トピックス

〒969-3111  
 福島県耶麻郡猪苗代町字窪南3664番地  
 TEL:0242(62)3125  
 HP: <https://inawashiro-h.fcs.ed.jp>

## 卒業生からのメッセージ①

私は猪苗代高校を卒業し、郡山市にある郡山女子大学で管理栄養士になるために勉強をしています。高校生活のほとんどは新型コロナウイルスの影響で思っていた通りの生活ではありませんでしたが、充実した生活を送っていたと思います。私は高校生活で生徒会活動やボランティアなど様々なことに取り組みました。猪苗代高校は少人数だけれども、だからこそやれることがたくさんあります。やりたいと思ったことは諦めないで挑戦してみるべきです。先生方も全力で応援してくれると思います。



郡山女子大学家政学部  
 渡部 真緒  
 (令和3年度卒業生)

3年間で学んだ事は必ず自分の力になります。高校生活は一瞬です。かけがえない友達とたくさん思い出を作って、充実した高校生活になるように頑張ってください。

## 卒業生からのメッセージ③

私は猪苗代高校を卒業し、株式会社JA会津よつば総合サービスで、農業機械の整備士として働いています。高校生活を振り返ると、様々なことを経験でき、成長できた3年間だったと思います。また、少人数だからこそ先生方との接する機会が多く、生徒一人ひとりへのサポートが手厚く自分のやりたいことに挑戦できました。就職活動に際しても、先生方の多くのご指導ご協力のおかげで内定をいただきました。



JA会津よつば総合サービス  
 五十嵐 拓也  
 (令和3年度卒業生)

また、勉強や運動においても一人ひとりの能力が向上できる場所です。ぜひ猪苗代高校に進学して、たくさんの方と作り楽しい充実した高校生活を送ってください。

## 卒業生からのメッセージ②

皆さんこんにちは。私は猪苗代高等学校を卒業後、会津大学短期大学部食物栄養学科に進学し、夢を叶えるために日々頑張っています。私から皆さんに伝えたいことは、3年しかない高校生活を悔いの残らないように楽しんで欲しいということです。というのも、私自身、後悔していることが多々あるからです。もつと部活に参加すれば良かったとか、制服着てデイズニー行きたかったなあと、1番は、ずっと憧れだった「屋上で弁当を食べる」というのが叶わなかったことです。どれも大切なことない後悔ですが、とても心残りです。高校生の頃は学校に行きたくないと思う日もあって、早く卒業したい！なんて思っていた時期もありましたが、いざ卒業してみると、長く感じていた3年が、とても有意義で大切な時間だったことを実感しています。在校生の皆さん、卒業した時に、いい3年間だったなと思えるよう、周りの人への感謝を忘れずに充実した高校生活を送ってください。



会津大学短期大学部  
 食物栄養学科  
 田中 このみ  
 (令和4年度卒業生)

義で大切な時間だったことを実感しています。在校生の皆さん、卒業した時に、いい3年間だったなと思えるよう、周りの人への感謝を忘れずに充実した高校生活を送ってください。

## 卒業生からのメッセージ④

私は現在JA会津よつば総合サービスよつば催事センターのホール運営課で働いています。私が過ごした高校3年間は数々の思い出を作ることが出来ました。遠足や修学旅行、球技大会や文化祭などコロナウイルスで活動が制限されましたが、限られた範囲でも楽しく高校生活を送ることが出来ました。猪苗代高校は少人数で各学年1クラスしかありません。ですが、その分生徒一人一人に対して先生からのサポートが厚く安心して高校生活を送ることが出来ます。そのおかげで私自身も内定を頂くことが出来ました。また、3年間はあっという間に過ぎていってしまいます。



JA会津よつば総合サービス  
 吉田美咲  
 (令和4年度卒業生)

みなさんの力で猪苗代高校を盛り上げていってください。たくさん友達と遊んだり、文化祭や球技大会では思いっきりはしゃいだりと青春を謳歌してください。

## 海外の高校生との交流も盛んです！

2019年11月4日(木)  
 青少年赤十字フィリピンメンバー5名が来校し、本校JRCインターアクト委員会の生徒と交流しました。

